

Landeshauptstadt Magdeburg Interfraktioneller Änderungsantrag

A0021/11/2

öffentlich

| | |
|----------------------------|------------|
| Zum Verhandlungsgegenstand | Datum |
| A0021/11 | 01.03.2011 |

| | |
|---|------------------------------|
| Absender FDP-Ratsfraktion, Fraktion CDU/Bund für Magdeburg | |
| Gremium Stadtrat | Sitzungstermin 03.03.2011 |

| |
|---|
| Kurztitel Erhalt und Sanierung der Hyparschale |
|---|

Der Stadtrat möge beschließen:

1. Der Stadtrat bekennt sich zum Erhalt und der Sanierung der Hyparschale

Die nachstehenden Punkte ersetzen die Punkte 2 und 3 des Ursprungsantrages:

2. Der OB wird gebeten, nach Vorlage eines belastbaren Nutzungskonzeptes, das vom Stadtrat zu bestätigen ist, ein Finanzierungskonzept für die Sanierung der Hyparschale vorzulegen, dass möglichst ab 2013 umgesetzt wird.
3. Das Nutzungskonzept kann auch eine sportliche und/oder kulturelle Nutzung vorsehen.
4. Es schließt Nebenkosten für die Kommune aus.
5. Dem Nutzungskonzept liegt eine Bedarfsanalyse des Wirtschaftsdezernates, die mit den Wirtschaftsverbänden der Stadt abgestimmt ist, zugrunde.
6. Der Erhalt der Hyparschale ist in ein Gesamtkonzept des Areals Stadthalle, Hyparschale und Hubbrücke einzubinden.

Der Antrag soll im BSS, KA, StBV, RWB und FG beraten werden.

Begründung:

Das Signal aus dem Stadtrat, Erhalt und Sanierung der Hyparschale zu forcieren, ist wichtig und richtig. Allerdings müssen wir uns über die Konsequenzen sowohl bezüglich der Kosten als auch der nachhaltigen kostentragenden Nutzung auf der Grundlage belastbarer Untersuchungen verständigen.

Wigbert Schwenke
Fraktion CDU/BfM

Hans-Jörg Schuster
FDP-Ratsfraktion